

Potsdam, 16.01.2024

Pressemitteilung

Zu den Ergebnissen der Kabinettsitzung teilt die stellvertretende Regierungssprecherin Katharina Strauß mit:

Dr. Thomas Götz wird neuer Staatssekretär im MSGIV

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de

Staatssekretärswechsel im Ministerium für Soziales, Gesundheit, Integration und Verbraucherschutz: Ministerpräsident Dietmar Woidke hat heute Dr. med. Thomas Götz als neuen Staatssekretär begrüßt. Götz folgt auf Michael Ranft, der auf eigenen Wunsch in den einstweiligen Ruhestand versetzt wurde. An der Ernennung nahm auch Ressortchefin Ursula Nonnemacher teil.

Ministerpräsident Woidke dankte Staatssekretär Ranft für seine langjährigen Verdienste für das Land Brandenburg: „Michael Ranft begann bereits 1991 seine Laufbahn in der Brandenburger Landesverwaltung und hat in verschiedenen Führungspositionen an der Gestaltung und Umsetzung wichtiger Vorhaben tatkräftig mitgewirkt. Für sein **starkes Engagement** in und für Brandenburg, sein pragmatisches und zielorientiertes Handeln danke ich ihm herzlich. Thomas Götz wünsche ich für seine neue Tätigkeit alles Gute in herausfordernden Zeiten und freue mich auf die künftige Zusammenarbeit.“

Ministerin Nonnemacher: „Ich freue mich sehr, mit Dr. Thomas Götz einen **ausgewiesenen Fachmann** mit langjähriger Verwaltungs- und Führungserfahrung auf kommunaler wie auch auf Landesebene für diese wichtige Funktion gewonnen zu haben. Mit seiner Expertise insbesondere in den Bereichen Gesundheitsversorgung, Öffentlicher Gesundheitsdienst und Pflegepolitik ist er eine große Verstärkung in herausfordernden Zeiten. Gleichzeitig haben wir damit einen nahtlosen Übergang in der Leitung des Hauses sichergestellt.“

Thomas Götz: „Ich danke für das mir entgegengebrachte Vertrauen und freue mich sehr, Mitverantwortung für wichtige Politikfelder innerhalb des Brandenburger Ressorts übernehmen zu dürfen. Eine gute Sozial-, Integrations-, Familien- und Gesundheitspolitik ist gerade in den heutigen Zeiten eine wesentliche Voraussetzung und Stütze für ein demokratisches und zukunftsgerichtetes Miteinander und bedarf ungeteilter Aufmerksamkeit.“

Zur Person:

Dr. med. Thomas Götz ist 1972 in Esslingen am Neckar geboren. Er ist Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie sowie Facharzt für Öffentliches Gesundheitswesen. Nach dem Studium der Humanmedizin in Freiburg im Breisgau absolvierte er seine klinische Ausbildung in London, Bonn, San Diego, Berlin und Dresden. Im

Anschluss an eine klinische und Forschungstätigkeit in Basel war er bis Ende März 2016 als Leiter der Abteilung Psychiatrie und Psychiatriekoordinator des Gesundheitsamtes der Stadt Frankfurt am Main tätig.

Von April 2016 bis Dezember 2021 war Götz Landesbeauftragter für Psychiatrie und zugleich Leiter des Referats Psychiatrie, Sucht und Gesundheitsvorsorge der Abteilung Gesundheit in der Senatsverwaltung für Gesundheit, Pflege und Gleichstellung des Landes Berlin. Im Dezember 2021 wurde er zum Staatssekretär für Gesundheit und Pflege sowie Amtschef in der Berliner Senatsverwaltung für Wissenschaft, Gesundheit, Pflege und Gleichstellung ernannt. Mit der Bildung des neuen Senates im April 2023 schied er als Staatssekretär aus. Während seiner Berliner Tätigkeiten engagierte er sich immer stark für eine gute Kooperation zwischen beiden Ländern.